

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini peneliti akan membuat kesimpulan untuk menjawab rumusan masalah berdasarkan analisis yang telah dilakukan pada bab sebelumnya. Selain itu peneliti juga akan memberikan saran untuk melengkapi hasil akhir penelitian.

A. Kesimpulan

Berdasarkan Analisis yang telah dilakukan pada bab sebelumnya peneliti menarik kesimpulan:

1. peneliti menemukan penggunaan ungkapan *sumimasen* sebanyak 6 data, *gomennasai* sebanyak 9 data, *shitsurei shimasu* sebanyak 1 data, *moushiwake gozaimasen* sebanyak 1 data, *warui* sebanyak 2 data dan *yurushite kudasai* sebanyak 2 data.
2. Selain itu peneliti juga menemukan penggunaan strategi permintaan maaf yang pertama sebanyak 21 data, strategi permintaan maaf yang kedua sebanyak 6 data, strategi permintaan maaf yang ketiga sebanyak 8 data, strategi permintaan maaf yang keempat sebanyak 2 data. Peneliti tidak menemukan penggunaan strategi permintaan maaf kelima dalam analisis yang telah dilakukan. Peneliti juga menemukan penggunaan maksim kesantunan dalam analisis tersebut. Terdapat penggunaan maksim kearifan sebanyak 17 data, maksim kedermawanan sebanyak 3 data, maksim pujian sebanyak 2 data, maksim kerendahan hati sebanyak 9 data, maksim simpati

sebanyak 2 data. Peneliti tidak menemukan penggunaan maksim kesepakatan dalam analisis yang telah dilakukan.

B. Saran

1. Bagi para peneliti yang tertarik untuk meneliti tentang kajian pragmatik, pahami tentang berbagai cabang ilmu pragmatik seperti deiksis, implikatur, tindak tutur dan lainnya. Peneliti hanya meneliti tindak tutur dengan teori kesantunan dan strategi permintaan maaf, jadi peneliti lain diharapkan bisa meneliti rumusan masalah baru yang berhubungan dengan cabang ilmu pragmatik.
2. Terdapat banyak sekali ungkapan permintaan maaf yang ada dalam bahasa Jepang. Peneliti hanya dapat meneliti beberapa diantaranya seperti gomennasai, sumimasen, warui, dan lainnya. Peneliti berharap bahwa pembahasan tentang permintaan maaf terus dilakukan untuk memperluas ilmu tentang ungkapan permintaan maaf dalam bahasa Jepang ini.
3. Bagi STBA JIA, sebaiknya untuk lebih memperluas koleksi buku-buku perpustakaan dengan berbagai ilmu-ilmu yang bermanfaat untuk peneliti selanjutnya dan juga untuk memperluas ilmu pembaca.